

Vorlage-Nr. 1304/2012 TOP

Antrag: Verlegung MVGmeinRad-Verleihstation Holzhofstraße

Wir begrüßen ausdrücklich die Einführung des Fahrradverleihsystems MVGmeinRad. Damit werden bestehende Lücken im lokalen ÖPNV geschlossen und eine weitere attraktive Fortbewegungsmöglichkeit angeboten. Das auf einem engen Raum, wie der Mainzer Altstadt, die Einführung eines Fahrradverleihsystems auch zu Lasten des Raums anderer Fortbewegungsmöglichkeiten (PKW-Stellplätze, Bürgersteige, etc.) geht, ist nachvollziehbar. Es wäre jedoch begrüßenswert diese Lasten ausgeglichen zu verteilen.

Für die Bewohner der Holzhof- und der Neutorstraße steht eine bei weitem nicht ausreichende Zahl an Bewohnerparkplätzen in ihrem direkten Wohnumfeld zu Verfügung. Mit dem Aufbau der Fahrradverleihstation in der Holzhofstraße – vor Hausnummer 8 – sind zwei Parkplätze verloren gegangen. Auf der gegenüberliegenden Seite (vor Tegut) hätte die Verleihstation ebenfalls aufgestellt werden können. Beispielsweise zu Lasten der Taxispur, die zu 90 Prozent nicht ausgelastet ist.

Die Verwaltung wird gebeten, mit den Mainzer Verkehrsbetrieben eine Verlegung der Fahrradverleihstation "Holzhofstraße 8" auf die gegenüberliegenden Straßenseite zu erwirken.

gez. Simon Dietzen